

令和2年度 第2回佐久市少年センター運営協議会 資料

令和2年度 青少年健全育成事業報告 資料ページ
1～3

令和2年度 青少年補導活動事業報告 4～6

※「佐久っ子だより」及び「少年センターだより」は、佐久市ホームページに掲載してございますので、ご覧ください。

令和2年度 青少年健全育成事業報告

明るい家庭づくり

1 佐久市青少年健全育成市民集会

目的：未来を担う青少年が心豊かにたくましく成長することを願い、市民総ぐるみで青少年の健全育成について考える集会。

日 時：新型コロナウイルス感染症の影響により中止

2 毎月第3日曜日「家庭の日」啓発活動

親子の絆やふれあいを深め、温もりある家庭づくりを推進するため、公民館報の「少年センターだより」及び情報誌「佐久っ子だより」等の中での普及啓発に努める。

- ・佐久っ子だより（春・夏・秋・冬号）



心豊かなたくましい青少年づくり

1 佐久市ジュニアリーダー研修

目的：子どもたちの生活体験・自然体験や、社会体験の不足が指摘されているため、多彩な体験ができる機会を提供し、「生きる力」を持った人間性豊かな子どもの育成を目指す。また、市内小学校からの参加者等との交流により、広範囲な友達づくりと子ども会等のリーダーとしての技能と態度を身につける。

対象者：市内小学校5・6年生

実施期間：新型コロナウイルス感染症の影響により中止

2 銀河連邦子ども留学交流事業

目的：銀河連邦共和国の代表児童が一堂に会し、教育文化交流・体験交流を通して共和国の子どもたちが手をつなぎ、友情の輪を広げると共に各共和国への理解を深めることを目的とする。

場所：タイキ共和国（北海道大樹町） 対象者：市内小学5年生

実施期日：新型コロナウイルス感染症の影響により中止

健全な社会環境づくり

1 環境浄化活動

長野県青少年サポーター・育成推進協議会理事・補導委員協議会理事・ジュニアリーダー研修生によるゴミ拾い等の清掃活動。

実施日：新型コロナウイルス感染症の影響により中止

2 青少年の社会参加活動の促進

佐久市子どもまつり

目的：ものづくりを通して、親子の絆を深めるとともに、指導者と子ども達との世代間交流を図る。

日時：新型コロナウイルス感染症の影響により中止

3 佐久市少年センター育成推進員の活動

地域の特性を活かした青少年健全育成事業を担い、青少年健全育成会や地区子ども会とともに文化活動、スポーツ活動、郷土の伝承文化を継承する活動、奉仕活動やレクリエーション活動等の体験活動を推進した。

実施日	曜日	内 容	実施場所
4月16日	木	第1回 理事会 (令和元年度事業報告・決算報告および 令和2年度事業計画・予算案について)	書面開催
5月14日	木	佐久市少年センター育成推進協議会 総会 (令和元年度事業報告・決算報告および 令和2年度事業計画・予算案について)	書面開催
7月6日	月	地区青少年健全育成事業計画書及び予算書提出	各区より申請受付
		育成推進協議会 地域体験活動補助金申請	
7月16日	木	第2回 理事会 (育成推進協議会地区交付金、地域体験活動補助金の 承認について)	南棟3階大会議室
9月11日	金	育成推進協議会地区交付金交付(26地区)	
3月上旬		第3回 理事会 (令和2年度事業報告・決算報告について)	南棟3階大会議室

令和2年度 青少年補導活動事業報告

街頭補導活動

1 街頭補導実施状況及び補導内容

- (1) 街頭補導実施回数 (4月～12月) 165回
- (2) 従事補導委員数 (4月～12月) 延べ 650人
- (3) 補導した少年数 (4月～12月) 4人

	小学生	中学生	高校生	有職者 無職者	合計	前年度
たかり						
怠学						
喫煙						
飲酒						
不良交遊						
盛り場徘徊						
不健全娯楽						
夜遊び						
その他		4			4	2
合計		4			4	2

※不健全娯楽…高校生のみでのゲームセンターの人数は含まない。※その他は、自転車の二人乗りや盜電を含む。

(4) 補導活動時の「声かけ」人数

4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	合計
254	273	334	287	293	270	381	274	309	—	—	—	2,675

2 市内4小学校、全8中学校・8高等学校への学校訪問を実施し情報交換を実施

補導委員からは日頃の補導活動を通して気が付いた子ども達の様子等を、学校からは学校内の子ども達の様子等を伝え合い、相互の情報交換を実施した。

3 学校職員・PTAとの合同街頭補導を実施

4 巡回中の注意点・問題事項及び特異事項等の把握

件数 (4月～12月) 15件

- ・公園や施設等の落書き箇所の発見
- ・通学路や施設、公園内での危険個所の発見 (ぐらついている看板等) 等

※いずれも関係機関や施設の管理団体等へ連絡し、対応を依頼した。

少年相談活動

1 少年相談3件 (12月末現在)

- ・家庭に関することの相談

2 スクールメンタルアドバイザーとの連絡会議 9回 (12月末現在)

環境浄化活動

1 アダルトビデオや有害雑誌等の自動販売機を設置させない取組みを実施

(1) 区長会で「佐久市有害図書類等の規制に関する条例のしおり」を配布し、地区に有害自動販売機を設置させない（土地を提供しない）よう協力を依頼した。（5月）

(2) 「有害自動販売機NO（ノー）運動」のチラシを全戸に回覧し協力を依頼。（3月）

2 有害環境チェック活動の実施（通年実施） 実施件数：321件（4月～11月）

市内の店舗等を訪問し、県指定のチェック項目を元に実施。青少年の健全育成にとって有害と思われる出版物・ビデオ・玩具等の有無、それらがある場合には青少年への配慮に努めているか、また未成年者の飲酒・喫煙が出来ないよう努めているか等のチェックを実施した。

3 公共施設への落書きに対処

街頭補導で落書きを発見した際は、施設の管理者へ連絡し、落書き消し等の対応を依頼した。

啓発活動

1 公民館報・佐久市ホームページに「少年センターだより」を掲載（年12回）

補導活動を中心に、補導日誌の掲載や実施事業の開催報告、育成事業について掲載した。

2 青少年健全育成のぼり旗の設置と啓発活動の実施

(1) 7・11・2月の強調月間に市役所玄関前にのぼり旗を設置した。

(2) 強調月間にあわせて、市内の駅窓口や、図書館、公民館、自習室等の公共施設等の窓口に啓発用ポケットティッシュ（子ども・若者向け相談窓口の紹介等）を設置し、配布した。

3 「信州あいさつ運動」の実施

7月・11月・2月の強調月間にあわせて、「信州あいさつ運動」を周知する啓発用ポケットティッシュを、駅窓口や市内公共施設等の窓口に設置し、配布した。

強調月間

7月 「青少年の非行・被害防止全国強調月間」「有害環境浄化活動強化月間」

11月 「子ども・若者育成支援強調月間」「有害環境浄化活動強化月間」

2月 「有害環境浄化活動強化月間」

活動経過報告

実施日	曜日	内 容	実施場所
4月 16 日	木	第1回 理事会（総会の書面決議及び協議内容について）	市役所南棟
5月 14 日	木	佐久市少年センター補導委員協議会総会 ※書面決議にて開催	
5月 19 日	火	県補導センター・同補導委員会両連絡協議会第1回合同理事会 ※書面決議にて開催（東御市）	
6月 4 日	木	第2回 理事会 ※中止	市役所南棟
6月 10 日	水	県補導センター・同補導委員会両連絡協議会第2回合同理事会 ※中止	東御市
7月～8月	△	夜間補導実施	浅間地区
7月 1 日	水	「青少年の非行・被害防止全国強調月間」「有害環境浄化活動強化月間」街頭啓発活動（県子ども・若者育成支援推進本部佐久地方部主催） ※中止のため、市内公共施設の窓口にて啓発用ポケットティッシュを配布	
7月 4 日	土	中込七夕まつり特別巡回（夜間補導） ※中止	中込地区
7月 5 日	日	佐久市子どもまつり ※中止	野沢会館
7月 9 日	木	第45回長野県青少年補導活動推進大会 ※中止	東御市
7月 18 日	土	岩村田祇園祭特別巡回（夜間補導） ※中止	岩村田地区
7月 25 日	土	野沢祇園祭特別巡回（夜間補導） ※中止	野沢地区
8月 1 日	土	臼田よいやさ特別巡回（夜間補導） ※中止	臼田地区
8月 14 日	金	浅科どんどん祭り特別巡回（夜間補導） ※中止	浅科地区
8月 15 日	土	望月神祭り特別巡回（夜間補導） ※中止	望月地区
8月 18 日	火	県補導委員会会长・事務局担当者会議 ※中止（会議資料のみ送付）	塩尻市
8月 20 日	木	第48回青少年補導センター東信4市連絡会会議 ※中止	東御市
9月 3 日	木	第3回 理事会 ※中止	市役所南棟
9月 22 日	火	環境浄化活動（清掃） ※中止	千曲川河川敷
10月 23 日	金	県補導委員会会长・同補導センター所長研修会（会長・次長出席）	塩尻市
11月 2 日	月	「子ども・若者育成支援強調月間」「有害環境浄化活動強化月間」街頭啓発活動（県子ども・若者育成支援推進本部佐久地方部主催） ※中止のため、市内公共施設・駅窓口等にて啓発用ポケットティッシュを配布	
12月	△	視察研修 ※中止	
1月 14 日	木	第4回 理事会 ※書面開催にて実施	
1月 17 日	日	佐久市青少年健全育成市民集会 ※中止	市民創鍊センター
2月 9 日	火	県補導委員会・同補導センター両連絡協議会合同理事会 ※書面決議にて開催（塩尻市）	
2月 12 日	金	「有害環境浄化活動強化月間」「信州あいさつ運動」街頭啓発活動 ※市内公共施設・駅窓口等にて啓発用ポケットティッシュを配布予定	
3月 5 日	金	第5回 理事会	市役所南棟

令和2年度 12月の補導活動

佐久市少年センター

- | | |
|------------|------|
| 1 街頭補導実施回数 | 18回 |
| 2 従事補導委員数 | 95人 |
| 3 相談件数 | 0件 |
| 4 補導した少年数 | 0人 |
| 5 声かけ人数 | 309人 |



12月の補導日誌から

12月1日(火)

5班 (T・R記)

巡回経路 浅間会館 → 中佐都児童館 → 高瀬児童館 → 赤岩公会場
→ 浅間会館

補導の様子

中佐都児童館。訪ねた時は40名ほど利用していました。館内・庭で元気にボール遊びに興ずる児童。館内で宿題に向き合う児童。皆、可愛いマスク姿で過ごしていました。コロナ対策としてテーブル等、対面にならないような配置にするなど工夫されていました。高瀬児童館は初訪問。やはり、コロナ対策がされた中、元気な子どもたちの姿がありました。隣接する保育園児と話している児童もいてほほえましくみえました。赤岩公会場玄関には、ゲームに興ずる3人の児童を見かけました。両親からゲームに対する心構えを教えてもらい、決まりを守って遊んでいるとの返答がありました。夕刻でしたので、早く帰宅するよう声かけしました。

12月2日(水)

11班 (A・T記)

巡回経路 野沢会館 → 大型スーパー → 市民交流ひろば → ミレニアムパーク
→ 大型スーパー → 野沢会館

補導の様子

市民交流ひろば南側の遊園地で親子連れや子どもたちが元気よく飛び回っていました。中には半ズボンの子どもがいてびっくりしました。ミレニアムパークのコートでは数人がバスケットボールやスケートボードを楽しんでいました。再度、大型スーパーに戻り、ゲームコーナーへ行くと、ゲームを楽しんでいるグループ、テストが終わって一息しているグループ等がおりました。新型コロナの影響と平日ということもあり、ゲーム場とは思えない静かさでした。その後、大型スーパー店内の2つのテナントショップを回りましたが、お客様は少数でした。以前の賑わいに戻る日を願って大型スーパーを後にしました。



12月3日(木) 学校訪問(野沢北高等学校)

9班 (U・M記)

概要

校内で数名の生徒に会うが、しっかりとあいさつをしてくれました。会議で

は、教頭先生と生徒指導主事の先生から学校や生徒の様子について話を伺った。コロナ禍で休校や部活動の大会中止、外部連携学習の見合わせなど制限が多く大変であったが、生徒に問題行動は見当たらず、前向きに切替えができている。三年生は進学に向けて頑張っているとのことであった。目標達成を願うばかりです。



12月7日（月）

15班 (T・S記)

巡回経路 中込駅 → グリーンモール → 中込児童館 → 成知公園
→ 佐太夫町公園

補導の様子

穏やかな天気の中、サングリモ施設内に迷い込んだ鷹が通行人に危害を及ぼさないようにと、市職員が捕獲作業をしている現場に居合わせた。珍しい光景と無事に鷹が飛び去っていくのを見て一安心。中込児童館では50数名の利用があり、感染防止のため職員が玄関の消毒作業をしていた。館長さんから、「午後2・4・5時と3回の除菌作業をする」と伺った。成知公園では暖かな天気も重なり多くの幼児、小学生、保護者で賑わっていた。下校途中の小中学生、公園や児童館などで遊ぶ子どもたちに声をかけると、元気な返事が返ってきた。

12月8日（火）

7班 (Y・F記)

巡回経路 大型スーパー → 市民交流ひろば → 佐久平駅前交番
→ 佐久平駅 → 大型スーパー

補導の様子

寒い日の巡回でした。市民交流ひろばの遊具に7組の家族がいた。子ども達は、滑り台等で元気よく遊んでいたが、親はベンチで寒さに震えているように見えた。佐久平駅前交番に寄って所長からお話を聞いた。最近は、若者や子ども達がブラブラしていることはほとんどなく、特に問題はないとのこと。佐久平駅は、電車の到着時刻ではないためか利用者はなく、閑散としていました。大型スーパーは、大勢の客でにぎやかだったが、時間のためかフードコートやゲームコーナーは客が少なかった。令和2年の補導活動は新型コロナウイルスに大分振り回されましたが、令和3年の活動は順調に行われることを願います。

12月9日（水）

12班 (Y・S記)

巡回経路 野沢会館 → 野沢中学校 → 野沢体育センター → 蔦屋書店
→ 城山公園 → 原公園 → 野沢会館

補導の様子

農道を歩いて中学校へ向かう途中、男子中学生に会うと元気にあいさつをしてきた。野沢中学では、テニス・サッカー・野球の各部の生徒たちが練習に励んでいた。体育館では剣道部の生徒たちが練習をしていた。生徒たちは皆、元気にあいさつをしてきて、さわやかで気持ちがいい。野沢体育センターではバスケット部の生徒たちが練習をしていた。城山公園では、野沢小学校の4年生が8人遊んでいた。声をかけると元気に返してくれた。原公園では園児3、4人が親の付き添いのもと、元気に走り回っていた。今回はたくさんのお子様たちの元気な様子が見られてよかったです。

12月11日(金)

8班 (K・H記)

巡回経路 浅間会館 → 岩村田本町商店街 → 西念寺 → 岩村田駅
→ 桤杷坂公園 → 龍雲寺 → 浅間会館

補導の様子

久しぶりに岩村田商店街を歩いてみる。相変わらず人通りは少なかったが、車の通行量は多かった。岩村田駅では、ちょうど高校生の下校時間と重なり、にぎやかで、まさに『学園駅』という感じ。また、タバコを吸ったり、たむろしたりする気配もなく、若さにエネルギーをいただきました。桜坂公園では、2名の女児が東屋のベンチでお菓子などを広げて遊んでいました。4時30分で帰ること。しっかりと受け答えができていました。また、この公園には、男子児童2名もあり、リモコンのおもちゃで遊んでいましたが、半袖シャツでも寒くないとのこと。どちらもスマホではなく健全な遊びだと感じました。

12月14日(月)

20班 (O・A記)

巡回経路 望月支所 → 大型スーパー → 若駒児童公園 → 望月児童館
→ 望月バスターミナル → 望月支所

補導の様子



バスターミナルにて、望月高校3年生男子1人女子1人がバス待ちしていたので声掛けしました。男子は就職先が決まっているとのことで、私たちもうれしく思いました。大型スーパーでは、副店長さんに話を聞きました。最近は、休日も含めて児童だけ、生徒だけの入店や地下駐車場での「たむろ」等、ないとのことでした。望月児童館では、50人ほどの児童がピンポンやゲーム等していました。庭には積雪があり、外遊びをしている子はいませんでした。館長さんのお話では、マスク、手洗い等の徹底で風邪ひきもインフルエンザの子もいないとのことでした。話している途中、近所の顔見知りの小学生が元気に走っているのを見かけ、子どもが安心してお世話になっていることを実感でき、児童館の大切さが身に染みてありがとうございました。

12月15日(火)

16班 (I・A記)

巡回経路 中込駅 → 佐太夫町地下道 → 成知公園 → 中込児童館
→ 学童保育

補導の様子

雪が舞う寒い日でした。成知公園では、3人の男の子が遊んでいました。薄着で遊ぶ姿にびっくり！風邪の季節、健康管理の話をする。児童館は、55名の利用者、元気な声を聞きました。学童保育では約20名の利用者がいるとのことでした。

12月16日(水)

1班 (M・Y記)

巡回経路 大型ゲームセンター → 久保田公園 → アミューズメント施設
→ 佐久インター前地下道

補導の様子

大型ゲームセンターでは高齢者と若者が多く、景品獲得ゲーム、対戦型ゲームに人気が集まっていました。久保田公園に向かう途中、下校中の生徒に声をかけると、元気な返事をしてくれました。公園には遊具はありませんが、トイレは冬

季は使用できないように管理されておりました。アミューズメント施設で担当者に話を伺ったところ、「鬼滅の刃」が大人気で、土日は混んでいるとのことでした。映画館は飲み物持参OKで、席は自由になっているということですが、感染予防は気になるところです。地下道は、落書きもなくきれいになっていました。

12月17日（木） 学校訪問（佐久平総合技術高校 浅間キャンパス） 4班 （N・K記）

概要

教頭先生から、学校方針、社会活動、生徒のインターンシップ体験等について話がありました。農業科では野菜栽培、動物の飼育等、教育課程に基づき学習している様子が理解できました。工業科では機械システム科、電子情報科があり、先端技術の習得をめざしていると伺いました。生徒指導の先生から、SNSが日常的に指導を要する問題であるとの説明がありました。大変参考になりました。

12月18日（金） 6班 （O・K記）

巡回経路 大型スーパー → 市民交流ひろば → ミレニアムパーク
→ 佐久平駅 → 大型スーパー内ゲームコーナー、フードコート

補導の様子

市民交流ひろばでは、風が冷たい中、親子連れ2組が遊具で楽しんでいた。「寒くなり平日の利用者が少ないが、土日は結構賑わう」と管理人さんから伺った。コロナ禍でも家族で楽しめる場所になっていると思った。ミレニアムパーク内のプレイサークルでは、スケートボード5人、バスケットボール1人が元気に遊んでいた。大型スーパー内のフードコートでは、学習している子、スマホをしている子など1割程度の混み具合だったが、落ち着いた姿が見られた。

12月21日（月） 13班 （Y・Y記）

巡回経路 アミューズメント施設 → 大型ゲームセンター
→ 大型スーパー内ゲームコーナー・フードコート

補導の様子

アミューズメント施設の映画館では、平日は2～3割の入りで年配の方が多く、土・日は学生が多いとのことでした。大型ゲームセンターでは、高齢の女性の方もゲームをしておりました。平日で人は少なかったです。大型スーパー内フードコートでは、生徒が勉強をしておりました。ゲームコーナーでは、高校を中退した男子二人がゲームをしていました。専門補導委員が声掛けをすると素直に話に応じていました。

12月22日（火） 2班 （I・S記）

巡回経路 市民交流ひろば → ミレニアムパーク → 大型スーパー内テナント店
→ 大型スーパー内ゲームコーナー及びフードコート

補導の様子

市民交流ひろばで、二組の親子連れが遊具で遊んでいました。公園管理の方に話を伺うと、「最近は特に心配なことはない。」とのことでした。ミレニアムパーク、プレイサークルでは男子高校生6人がバスケットボールをしており、少年2人がスケートボードをして楽しんでいました。少年に話を聞くと、先日バスケットをしていた中学生と少し口論になったそうです。暗くなつてからも中

学生がバスケットをしていたので心配だったということも話してくれました。ゲームコーナー、フードコートでは、高校生の姿が沢山見られました。友達と談笑したり、勉強したりとそれぞれの時間を過ごしていました。

12月23日(水)

17班 (I・H記)

巡回経路 あいとぴあ → 龍岡城駅 → 田口児童館 → 青沼児童館
→ 白田図書館 → 白田駅 → あいとぴあ

補導の様子

龍岡城駅・白田駅は時間帯のせいか子どもはいませんでした。田口児童館は37人で盛況でした。青沼児童館は18人でした。児童館では、こちらから声をかける前に子どもの方からあいさつをしてもらいました。白田図書館の来館者は少しだけでした。コロナ禍の前は、たくさんの子どもが来館して勉強をしていたとのことでした。どこもコロナ禍の制限で子どもの姿が少なく、寂しく感じました。

12月24日(木)

3班 (A・M記)

巡回経路 大型スーパー → カラオケ店 → ねむのき公園 → 佐久平駅
→ 大型スーパー

補導の様子

大型スーパーは、クリスマスイヴの日のためか、駐車場は満車の状態でした。近くのカラオケ店は、高校生が多く入店するところでした。あいさつはしてくれました。小学生も集団下校で、あいさつができました。ねむのき公園では、中学2年生の女子2人がベンチで勉強中でした。塾の時間までにと雑談、息抜きの時間のようでした。佐久平駅のロータリーを逆走する自動車を発見。年末のせいか人通りは多かったです。



12月24日(木)

10班 (K・S記)

巡回経路 野沢会館 → 県民佐久運動広場 → 野沢児童館 → 中嶋公園
→ 原公園 → 野沢会館

補導の様子

野沢会館の自習室には高校生が2人おりました。玄関前では中学生5人が「クラブ活動に行く前です」と言って、元気にあいさつをしてくれました。県民佐久運動広場は子どもの姿はなく、野沢児童館では「クリスマスイヴで利用児童は49名で少ない」と職員が話してくれました。「今年はイベント等ができなくて寂しかった」とのことでした。中嶋公園は寒いこともあり誰もおりませんでしたが、隣接する堤防が復旧したことを確認しました。原公園では、3人の園児がサッカーボールで楽しそうに遊んでいるところを保護者3人が温かく見守っていました。保護者から保育園の帰りには必ず立ち寄ると伺いました。

12月25日(金)

14班 (K・M記)

巡回経路 中込駅 → 中込会館 → 佐太夫町公園 → 成知公園 → カラオケ店
→ 成田公園 → 橋場公園 → 平賀新町公園 → 佐久城山児童館

補導の様子

中込会館の自習室では、高校生2人が机に向かって勉強をしていた。佐太夫町公園には人影はなかった。成知公園では、4人の子どもが東屋で話をしていた。カラオケ店は満室とのことだった。受付にいた店員さんに聞くと「今日は高校生が多い」とおっしゃっていた。佐久城山児童館は、「70名位の子どもが来ている」と職員が対応してくれました。



12月28日（月）

18班 (A・A記)

巡回経路 白田交番 → 切原児童館 → 白田児童館 → 下の宮児童公園
→ 白田交番

補導の様子

子どもたちは宿題をしたり、遊技室でバスケットボールをしたり、砂場で遊んだり、元気に運動をしていました。将棋をしていた子どもがいました。砂場で遊んだ後、道具の片づけをきちんとしている子どもがおりました。職員からコロナ禍で好きなことが出来ずに、ストレスの原因によるものか過剰反応になったり、“キレ”たりする子どもの話を伺い心が痛みました。

12月28日（月）

19班 (K・Y記)

巡回経路 浅科支所 → あさしな児童館 → 浅科図書館 → カラオケ店
→ コンビニ → 道の駅 → 庄の上公園 → 浅科支所

補導の様子

あさしな児童館利用者は20人弱。佐久地域でコロナ患者が増えてきたこともあり、利用者は少なくなったとのこと。浅科図書館は休館日(12/28~1/4まで)。カラオケ店での児童利用はなし、中学生は会員証を作り、保護者の承諾を取っているとの話でした。道の駅も児童の利用はなし。庄の上公園入口に3人の女子児童が遊んでいた。声かけすると大きな声で返事があった。学校も冬休みに入り、コロナの影響もあり屋外も寒いので児童はほとんど見かけませんでした。

《12月の補導を終わって。 専門補導委員》

「私たちの声掛けなどの街頭補導活動が地域の青少年の健全育成にかなり貢献していると思う」と、長年、補導委員をされている方が胸を張って話している場面に接することができました。とてもありがたく私たち自身も改めてやりがいを感じる機会になりました。この1年地域の方々との信頼関係を築きながら街頭補導をしてくださった補導委員の皆様、大変ありがとうございました。令和3年もよろしくお願いいいたします。

【ご連絡】

- (1) 1月は、以下の予定で「学校訪問」が予定されています。
 - ・12日（火）中込中学校（専門補導委員）・21日（木）白田中学校（専門補導委員）
 - ・29日（金）岸野小学校（10班） ★午後4時、学校集合です。
- (2) 1月の「街頭補導活動」について…7日（木）～22日（金）中止となります。
※地域の感染状況によりまして、上記の対応をさせていただきます。